Turnverein 1903 Heftrich e.V.

Gründung 1862 - Turnverein zu Heftrich

TURNEN * GYMNASTIK * LEICHTATHLETIK * WALKING * YOGA * STEPPTANZ * LINEDANCE SCHIESSEN * WANDERN * KEGELN * BADMINTON * STADTWACHE * BRAUCHTUM

Jahresbericht 2020

Der TV-Heftrich hatte zum 01.01.2021 insgesamt 619 Mitglieder. Damit hat sich der Mitgliederstand gegenüber dem Vorjahr um fünfzehn Mitglieder verringert. Aufgeschlüsselt waren das 93 Kinder und Jugendliche und 526 Erwachsene bzw. 308 weibliche und 311 männliche Mitglieder. Einhundertfünfunddreißig Mitglieder waren siebzig Jahre und älter.

Unser Vorstand setzte sich zu 52 % aus heftricher Mitgliedern und zu 48 % aus Mitgliedern aus Bermbach, Engenhahn, Oberlibbach, Idstein, Görsroth, Naurod, Niederems und Wallrabenstein zusammen.

Im Jahr 2020 konnten wir 54 neue Mitglieder in unseren Verein aufnehmen. Wir hatten allerdings auch 56 Austritte, 11 Streichung wegen Beitragsrückstand und 2 Todesfälle zu verzeichnen.

Unsere Vereinsmitglieder waren in den Sparten Turnen, Gymnastik, Leichtathletik, Yoga, Pilates, Qi Gong, Line Dance, Schießen, Kegeln, Badminton, Walking und in der Brauchtumspflege aktiv.

Unsere Übungsstunden wurden von den folgenden Übungsleiterinnen und Übungsleitern sowie ehrenamtlichen Betreuern betreut:

- Turnen Leichtathletik Gymnastik Walking
 - Helga Schuster, Sacha Lefebvre, Roland Steiner, Christine Kobs (Vertretungen)
- Yoga Pilates Qi Gong
 - Kerstin Gruber, Caroline Wensel, Birte Kaunitz, Peter Herzig
- Line Dance Jochen Zimmermann, Natalie Luther
- Badminton Matthias Stever, Wolfgang Keßler
- Kegeln Manfred Faber
- Stadtwache + Brauchtum Peter Gellrich
- Schießen Stefan Steinmetz, Christian Scheurer, Günter Atzbacher,
 - Thomas Horlemann, Helmut Neuroth, Frank Rufeger,
 - Ulrike Schneider, Thomas Schmidt, Markus Hürten

Bei den Schützen standen außerdem zwanzig ausgebildete Schießleiter für die Überwachung des Schießbetriebes zur Verfügung.

Am 16. Februar 2020 führten wir zusammen mit den Vereinen Frauenchor, Männergesangverein, Heimat-+Verkehrsverein und Sportverein den traditionellen Kinderkarneval in der Willi-Mohr-Halle durch.

Am 26. Februar 2020 fand dann unser traditionelles Heringsessen im Schützenhaus statt.

Ab 16. März 2020 wurden auf Grund der Corona-Pandemie mit der Allgemeinverfügung des Idsteiner Bürgermeister Christian Herfurth alle Sportstätten geschlossen und damit alle Vereinsaktivitäten ausgesetzt.

Unsere Übungsleiterin Birte Kaunitz reagierte umgehend und stellte ihre Pilates-Übungsstunde auf Online-Unterweisung um. Dieses Angebot wurde von der überwiegenden Mehrheit der Teilnehmerinnen und Teilnehmer gerne angenommen.

Ab 19. Mai 2020 sahen wir wieder etwas Licht am Ende des Tunnels. Die Corona-Einschränkungen für den Sport wurden schrittweise wieder gelockert.

Für jede Sportgruppe mussten in der Folge Hygienekonzepte erstellt und vielmals geändert und angepasst werden.

Für die Schützen wurden das bis heute beispielsweise vierzehn verschiedene Hygienekonzepte.

Die Faustballer, die Linedancer, die drei Gymnastikgruppen und die Schützen konnten mit ihren Übungs- + Trainingsstunden wieder beginnen.

Die beiden Yogagruppen sowie die Qi Gong-Gruppe waren ab Juli im Alten Rathaus wieder aktiv.

Nach den Sommerferien wurden auch die Übungsstunden für die Kinder und Schüler wieder aufgenommen.

Die Badmintonspielerinnen und -Spieler haben im Jahr 2020 ihren Trainingsbetrieb auf Grund der sportspezifischen Corona-Auflagen überhaupt nicht mehr aufgenommen.

Die Sportgruppenbeiträge 2020 wurden auf Grund der jeweils gegebenen Corona-Einschränkungen für die betroffenen Sportgruppen angepasst.

Trotz Corona ist es uns gelungen, auf der Garage auf dem Faustballplatz, ein Dach zu montieren und die dringend notwendigen Unterhaltungsarbeiten am Schützenhaus durchzuführen.

Am 02. November 2020 war die Freude der Sportlerinnen und Sportler aber leider schon wieder vorbei. Mit den Corona-Kontakt- und Betriebsbeschränkungen wurden alle sportlichen Aktivitäten verboten.

Vier Tage später, am 06. November 2020, wurden diese allgemeinen Sportverbote von der Hessischen Landesregierung jedoch bereits wieder etwas gelockert. Von diesen Lockerungen waren in unserem Verein allerdings vorerst nur die Schützen betroffen.

Nach vielen kontroversen Diskussionen wurde der Schießbetrieb am 02. Dezember 2020 in stark eingeschränkter Form von einigen Schützen wieder aufgenommen.

Der Vorstand hat sich im Jahr 2020 leider nur zweimal getroffen. Am 10.02. vor der Pandemie und am 24.08. mit Abstand im Saal des Schützenhauses.

Unsere Jahreshauptversammlung musste auf Grund der Corona-Einschränkungen auf das Jahr 2021 verschoben werden.

Allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern sowie allen Schießleitern, Betreuern und Helfern, die in diesen sehr schwierigen Zeiten unseren Verein unterstützt und mit viel Engagement die Fortführung der Aktivitäten unterstützt haben möchte ich meinen herzlichen Dank aussprechen.

Vielen Dank für Ihre / für Eure Aufmerksamkeit.

Kurt Jürgen Dauber

Idstein-Heftrich, 25. Mai 2021